

Ortsbus Triesen: Angebot wird um zwei Jahre verlängert

Die Gemeinde Triesen trägt auch in den kommenden beiden Jahren (Fahrplanjahre 2016/2017) die Kosten für einen Ortsbus (Poskabus) und gewährleistet somit das Angebot an öffentlichen Verkehrsmitteln, welches von der LieMobil im regulären Fahrplan nicht berücksichtigt wird. Der Gemeinderat sprach an seiner Sitzung vom 18. August 2015 die dafür notwendigen finanziellen Mittel. Der Triesner Ortsbus verkehrt weiterhin zwischen Montag und Freitag mit zehn Kursen.

Der Triesner Ortsbus wurde im Jahr 2006 durch die Gemeinde initiiert. Durch die Finanzierung dieses Ortsbusses erschliesst die Gemeinde das Triesner Oberdorf mit öffentlichen Verkehrsmitteln. Auch in den Jahren 2016 und 2017 wird der Ortsbus in den Fahrplan der LieMobil eingebettet werden, um auf der Achse „Post Vaduz – Triesen Messina – Meierhof“ ein attraktives Busangebot zu sichern.

Die Kosten für das Angebot belaufen sich jährlich auf eine Summe von CHF 139'600.-. Die LieMobil wurde mit der Organisation und dem Betrieb der Buslinie beauftragt.

Günter Mahl
Gemeindevorsteher

Kontakt:

Gemeinde Triesen

Peter Kindle, Leiter Kommunikation, Standortmarketing & Wirtschaftsförderung

T: +423 399 36 46 / E-Mail: peter.kindle@triesen.li